
a coloca
Lción de

vivienda

nueva

resistió
la crisis
econó

mica y en 2020 prevén que la
caída va a ser de apenas 0 5 por
ciento informó Gonzalo Mén
dez Dávalos presidente de la
Cámara Nacional de la Industria

APOYO El sector labora
en esquemas adecuados
para todos los trabajadores

de Desarrollo y Promoción de
Vivienda Canadevi

Teníamos mucho temor de

que tuviéramos una crisis pro
funda como en 2009 afortu
nadamente no se cayó el mer
cado al contrario se comportó
extraordinariamente bien ha
sido una industria resiliente que
pudo soportar esta resiliencia
comentó en entrevista con El
Heraldo de México

Según datos de la Canadevi
en 2019 de enero a noviembre
la colocación de vivienda nueva

fue de213 mil 600 casas mien
tras que en el mismo periodo
de 2020 fue de 212 mil 615 una
baja de 0 47 por ciento

La baja en tasas de interés
y ofertas para adquirir una vi
vienda hacen más asequible el
acceso pero Méndez Dávalos

dijo que el reto es acercar un
inmuebleadecuadoa los mexi

canos de la mano de un forta
lecimiento del mercado a través

de recuperación de empleos
El representante del sector

indicó que trabajan con diversas
dependencias y con la banca
para poder facilitar el acceso
a personas que se encuentran
en la informalidad trabajadores
independientes microempre
sarios entre otros

Hay un gran rezago de vi
vienda y tenemos que desarro
llar esquemas financieros ade
cuados a través de garantías de
crédito para que la banca pueda
generar un financiamiento para
esos mexicanos destacó H

LA
META

La industria

busca generar
garantías de
crédito para
que la banca
otorgue
más financia
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